
CARTA PÙBLICA A JORGE A ROCCHIA FERRO

No a la prepotencia, No a la impunidad, No al cinismo.
El  “Empresario” cuestionò y pidiò explicaciones pùblicas por distintos medios de prensa por
un informe elaborado por la Estaciòn Experimental Agrìcola Obispo Colombres, instituciòn
prestigiosa, reconocida en nuestra provincia, en el pàis y en el mundo por su seriedad y
responsabilidad en sus estudios y por su capacidad. Pide explicaciones por un informe que
supuestamente dañó sus intereses. Entiendo que para cuestionar una institución del calibre
y calidad como es la Estaciòn Experimental hay que tener valores como el bien comùn,
ètica y moral de las cuales algunos carecen.
Y si de pedir explicaciones se trata, es necesario que la empresa las Balcanes y sus
maximos responsables Rocchia Ferro y Catalina Lonac den explicaciones de los siguientes
temas:

● Con qué dinero compró el Ingenio San Pablo y si lo devolvió.
● Por qué no le paga a los cañeros el verdadero valor de la materia prima.
● Cómo hizo para como único oferente para comprar la quiebra de otras empresas por

monedas.
● Cómo hizo para apoderarse de las tierras Fiscales, donde deberìa existir un Ingenio

que tiene un Decreto Presidencial no cumplido sin pagar un peso.
● Por qué, por no pagar impuestos, no declara el total de la producción de azúcar.
● Por qué viola leyes, convenios y derechos protegidos por la C. Nacional.
● Por qué tantas convocatorias de acreedores.
● Por qué aplicó el rigor inhumano a los obreros del Ingenio San Isidro (Salta).
● Por qué no informa la fecha exacta en la que falleció el ex dueño del Ingenio Florida,

Sergio Alberto Furio y si debía dinero al Banco Provincia.
● Por qué nunca se encontró el expediente de la sucesión de Alberto Furio.
● Por qué goza de impunidad en la Secretaría de Trabajo.
● Por qué su gran amistad con José López ( el de los bolsones de 9 millones de

dólares)
● Por qué su estrecho vínculo con Carlos Pedro Blaquier, jefe máximo, mafioso y

criminal dueño y beneficiario económico de los Golpes de Estado de 1966 y 1976.
● Cómo hizo para apoderarse del Ingenio Florida, encuadrada por crímenes en la

violación de Derechos Humanos.
● Por qué la Universidad San Pablo T. aún no fue investigada.
● Por qué atentaron contra la salud y la vida de tucumanos y santiagueños con la

contaminación ambiental
● Por qué hoy pretenden que le aprueben la caña transgénica donde usaron un

químico llamado "Glifosato" teniendo en cuenta que el mismo fue declarado
cancerígeno por la Organización Mundial de la Salud en el año 2015 en Lyon
Francia.

● Por qué Catalina Lonac, en la Revista "Forbes" declaró que hace más de 20 años
compró la petrolera ESSO, sin poder explicar de dónde sacó el dinero para hacerlo
teniendo en cuenta la situación que atravesaba el país en ese entonces.

Hago responsable públicamente a los mencionados de cualquier hecho contra mi persona y
mi familia.
Los invito a un debate público.    Hugo Santillan DNI 8050814


